

Vorstandsnachfolge bei der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg

Andrea Felsner-Peifer ergänzt das Vorstandsteam

München, 23. September 2022 – Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg hat nach dem krankheitsbedingten Ausscheiden von Armin Zimmermann aus dem Vorstand dessen Nachfolge geregelt. Andrea Felsner-Peifer wird 2023 die vakante Stelle des Vorstandsmitglieds für das unternehmerische Kundensegment und das Private Banking übernehmen.

Andrea Felsner-Peifer setzte sich dabei in einem bundesweiten Such- und Auswahlprozess durch. Die gelernte Bankkauffrau und diplomierte Sparkassenbetriebswirtin begann ihre Karriere bei der Stadtparkasse München, arbeitete dort zunächst im Privat- und Firmenkundenbereich sowie als Referentin des Vorstandsvorsitzenden. Im Jahr 2009 wurde Frau Felsner-Peifer zur Direktorin ernannt und leitete zuletzt die Direktion Firmenkunden und Immobilienfinanzierung. 2020 wechselte sie in den Vorstand der Sparkasse Freising und ist seit Juni 2022 nach der Fusion der Sparkassen Freising und Moosburg dort Vorstandsvorsitzende.

„Wir sind froh, eine so gut geeignete Kandidatin für die Leitung des wichtigen Firmenkundenressorts gefunden zu haben“, so Zweckverbandsvorsitzender Landrat Stefan Frey bei der Verwaltungsratssitzung. „Frau Felsner-Peifer vereint fachliche Expertise, profunde Marktkenntnis und Vorstandserfahrung. Sie komplettiert das neu formierte Vorstandsteam in ganz hervorragender Weise.“

Andrea Felsner-Peifer tritt in ein gut bestelltes Haus ein. Gemessen am Kundengeschäftsvolumen ist die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg die zweitgrößte Sparkasse in Bayern und gehört zu den TOP 15 in Deutschland.

„Ich freue mich auf die Herausforderung, die mir in meiner Heimat in einer der größten Sparkassen Deutschlands geboten wird. Gemeinsam mit meinen Vorstandskollegen und einer engagierten Belegschaft will ich die Kreissparkasse weiterentwickeln und als den bevorzugten Finanzdienstleister auch für ihre unternehmerischen Kunden positionieren“, blickt Andrea Felsner-Peifer schon jetzt auf ihre neue Aufgabe.

Mit dem Eintritt von Andrea Felsner-Peifer ist der Generationswechsel im Vorstand der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg abgeschlossen. Bereits zum 01.10.2022 wird

Ulrich Sengle die Nachfolge von Peter Waßmann als Marktfolgevorstand antreten, der nach 22 Jahren erfolgreicher Tätigkeit in der Kreissparkasse in den Ruhestand gehen wird. Zusammen mit dem Vorstandsvorsitzenden Andreas Frühschütz leiten Andrea Felsner-Peifer und Ulrich Sengle dann die Sparkasse für die Landkreise München, Starnberg und Ebersberg.



Andrea Felsner-Peifer, künftiges Vorstandsmitglied der Kreissparkasse und Zweckverbandsvorsitzender Stefan Frey, Landrat des Landkreises Starnberg

Ihr Kontakt:

Kreissparkasse
München Starnberg Ebersberg

E-Mail: presse@kskmse.de

Die Kreissparkasse in sozialen Netzwerken:

www.kskmse.de/socialmedia



**Kreissparkasse
München Starnberg Ebersberg**

Sendlinger-Tor-Platz 1
80336 München

Telefon: 089 23801 0
Telefax: 089 23801 2986

service@kskmse.de
www.kskmse.de

Amtsgericht München HRA 76392
Ust.-Id.-Nr.: DE129272676